

## Un regard dans les coulisses

Le Projet Faim Suisse est géré par une équipe engagée composée de collaboratrices, de membres du comité et de bénévoles. Dans cette newsletter, nous souhaitons vous présenter deux personnalités : Oliver Bär, un membre du comité et Musse Gezahegn, un bénévole dans le domaine des médias sociaux.



*"Le bénévolat est l'une des expériences les plus utiles de la vie, il m'aide à me sentir connecté aux communautés que je sers. C'est dans cet esprit que j'ai rejoint le Projet Faim Suisse en 2023, afin de faire quelque chose de précieux qui donne de l'espoir aux gens et leur fait comprendre la valeur de la vie. Je remercie le THP Suisse de m'avoir donné la possibilité d'élargir mes horizons".*

Musse Gezahegn



*"Le concept du Projet Faim, qui consiste à soutenir les personnes sur place et à mobiliser leur responsabilité personnelle, m'a convaincu d'apporter ma contribution au Projet Faim".*

Oliver Bär



Avez-vous déjà pensé à faire bénéficier le Projet Faim Suisse d'un héritage ou d'un legs afin de transmettre vos valeurs et vos préoccupations tout au long de votre vie ? DeinAdieu.ch vous offre la possibilité d'utiliser votre héritage pour une cause qui a du sens. Informez-vous sans engagement lors d'un webinar d'information sur les points importants de la planification successorale et de la rédaction d'un testament et sur la manière de rédiger très simplement et en ligne un testament valable en Suisse. D'ailleurs, le 13 septembre 2024 est le jour du testament.

### Dates:

- Jeudi 19.09.2024, 10:00-11:00
- Lundi 11.11.2024, 13:15-14:15

Pour en savoir plus, consultez le site :

<https://app.deinadieu.ch/webinars/ngo/7599?lang=fr>



Sur la photo, on peut voir (de gauche à droite devant) : Daniel Heini, Katja Fechteler, Oliver Bär, Evelyn Ilg, Tom Waterhouse, Bastian Gerhard, Alexandra Koch. Ils se sont réunis le 29 juin 2024 dans le cadre d'un atelier organisé par la directrice Alexandra Koch. Des stratégies et des mesures ont été développées afin que le Projet Faim Suisse puisse continuer à fournir un travail de soutien durable et efficace contre la pauvreté et la faim.

# Rapport SOFI 2024

Le rapport SOFI, publié chaque année et préparé par la FAO, le FIDA, l'UNICEF, le PAM et l'OMS, est le rapport le plus cité sur les problèmes liés à la faim. Le rapport SOFI 2024 révèle un recul considérable dans la lutte contre la faim dans le monde, qui a fait revenir les progrès à 15 ans en arrière. En 2023, environ 733 millions de personnes souffraient de la faim, soit une personne sur onze dans le monde. Les effets combinés des conflits, de la pauvreté, du changement climatique et des inégalités économiques ont rendu très difficile l'objectif d'éliminer la faim d'ici 2030. En 2023, entre 713 et 757 millions de personnes étaient sous-alimentées, soit une augmentation de 152 millions depuis 2019.

Principales conclusions du rapport SOFI 2024 :

- **733 millions de personnes souffraient de la faim en 2023.**
- **28,9 % de la population mondiale (2,33 milliards de personnes) connaissait une insécurité alimentaire modérée ou grave.**
- **35,5 % de la population mondiale (2,83 milliards de personnes) n'avaient pas les moyens de se nourrir sainement, en particulier en Afrique (924,8 millions de personnes).**
- **D'ici 2030, 582 millions de personnes devraient souffrir de malnutrition chronique, dont 53 % en Afrique.**

Grâce à votre soutien, vous pouvez rendre possibles des projets de développement qui améliorent la situation.

## Prochains événements

### Concert de bienfaisance de Daniel Fueter

- 23 septembre 2024, 20:00
- Théâtre Rigiblick, Zurich
- entrée gratuite, collecte

Daniel Fueter fête son 75e anniversaire avec un concert de bienfaisance pour soutenir le Projet Faim Suisse. Plus d'informations sous : <https://lmy.de/DnCOM>

### World Food Day

- 16 octobre 2024

Alors de la Journée mondiale de l'alimentation, qui a lieu chaque année, l'accent est mis sur la faim dans le monde et sur les mesures à prendre pour assurer l'avenir de la sécurité alimentaire, des personnes et de la planète. Visitez notre canal Instagram pour en savoir plus.

## Portrait de Veronica d'Adonkwanta



Nous avons maintenant une banque, une clinique de santé et, récemment, nous avons même obtenu l'accès à Internet", raconte Veronica du Ghana. Depuis 2009, une étroite collaboration s'est instaurée avec les responsables de la communauté dans l'épicentre d'Adonkwanta au Ghana. Les ateliers Vision, Action et Engagement ont aidé 11 835 membres de la communauté à planifier leur avenir et à prendre des mesures concrètes pour réaliser leurs objectifs. Le développement personnel de Veronica reflète les progrès réalisés par les villages aux alentours de l'épicentre d'Adonkwanta. En collaboration avec le gouvernement local, Veronica et d'autres agriculteurs ont participé à des ateliers de formation agricole et ont profité des jardins de démonstration de l'épicentre. Grâce à l'amélioration des rendements, Veronica et son mari Simon construisent actuellement une nouvelle maison plus grande afin d'assurer un toit à toute la famille. Grâce à son engagement et à son succès, Veronica est une source de motivation pour tout le village et transmet ses connaissances à la communauté locale en tant que bénévole.

## Les conflits, le changement climatique & les disparités économiques entravent la réalisation de l'objectif d'éliminer la faim d'ici 2030 !

Source : Rapport SOFI 2024



Tous les êtres humains méritent une vie pleine d'espoir, de développement et d'autodétermination.

Merci beaucoup pour votre soutien !

*Alexandra Koch*

**Alexandra Koch, directrice générale THP Suisse**

Compte postal : IBAN CH24 0900 0000 1202 5633 7

Compte bancaire : IBAN CH88 0844 0360 1332 9009 1



Votre don en  
bonnes mains.

Suivez-nous sur  
Instagram

